

Babinsa Bersama Masyarakat Bersihkan Jembatan Sungai Bekapik, Klampis

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Jul 9, 2023 - 13:47



Babinsa Koramil 0829-14/Klampis saat kerja bakti bersama Mahasiswa dan masyarakat di Jembatan sungai Bekapik, Klampis

BANGKALAN, - Sampah yang menumpuk di sepanjang Jembatan sungai Bekapik Desa Bulukagung Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan dibersihkan oleh Babinsa Personel Koramil 0829-14/Klampis bersama-sama dengan komunitas mahasiswa dan masyarakat sekitar pada Minggu (09/07/2023).



Pembersihan sekitar jembatan sungai Bekapik tersebut dimulai pukul 07.00 wib pagi hingga menjelang tengah hari masih berlangsung.

Disela-sela pelaksanaan kerja bakti pembersihan sekitar jembatan sungai Bekapik, Komunitas Mahasiswa "Inisiatif Bangkalan", Toni menyampaikan, "Hari ini kita sudah melakukan aksi, kolaborasi antara Inisiatif, Babinsa Koramil Klampis, Perwakilan Polsek bersama-sama dengan masyarakat." Tuturnya.

"Kami berupaya membersihkan lokasi yang cukup nakal dibuangi sampah. Alhamdulillah hari ini walaupun tidak selesai, kita upayakan memberikan edukasi yang bagus kepada masyarakat untuk tidak lagi membuang sampah disini." Pungkasnya.

Salah seorang warga sekitar lokasi timbunan sampah (Jembatan sungai Bekapik), Fauzi mengatakan, "Harapan kami sebagai masyarakat, tolong jaga untuk kebersihannya. Lokasi atau area jalan ini bukan tempat sampah. Jadi mohon kesadarannya untuk masyarakat untuk tidak membuang sampah." Ujarnya singkat.

Sementara itu, Danramil 0829-14/Klampis, Kapten Inf M. Hayat mengutarakan, "Ya, hasil koordinasi muspika kemarin di pendopo Kecamatan, bahwa hari ini, Minggu (09/07/2023) akan melaksanakan Karya Bhakti bersama masyarakat Desa Bulukagung yang berada di sekitar sungai Bekapik, Jalan raya Klampis." Tutur Danramil.

"Dari hasil koordinasi tersebut, Kami, Koramil 0829-14/Klampis menerjunkan Babinsa dan personel piket untuk bersama-sama melaksanakan Karya Bhakti pembersihan sampah di lokasi tersebut. Mudah-mudahan masyarakat tidak lagi membuang sampah sembarangan di lokasi tersebut." Pungkasnya.